
Giulianova.  L’Onorevole  Antonio  Zennaro  in  visita  istituzionale
all’Ospedale “Maria SS. Dello Splendore”.
Con  il  Sindaco  Jwan  Costantini  ha  incontrato  il  direttore  sanitario,dottor  Paolo  Calafiore,  e  visitato  i  reparti.  “L’avvicinarsi
della  stagione turistica-  ha detto  Zennaro –  rende questo ospedale  una struttura strategica nei  servizi  al  territorio”.
L’onorevole Antonio Zennaro, in veste istituzionale, ha visitato oggi l’ Ospedale “Maria SS. dello Splendore”. Il deputato della
Lega, con il Sindaco Jwan Costantini, ha incontrato il direttore sanitario del nosocomio, dottor Paolo Calafiore, e portato il suo
saluto in numerosi reparti, a partire dal Pronto Soccorso.  L’onorevole ha visitato gli spazi, osservato le attrezzature a
disposizione dei pazienti e il quotidiano luogo di lavoro del personale. Soprattutto, ha incontrato e ascoltato i medici. “Nelle
parole e nelle istanze di chi vive ogni giorno l’ospedale – ha commentato Zennaro – c’è la chiave per poter dare le giuste
risposte. Le istituzioni hanno il dovere di conoscere da vicino le realtà assistenziali del territorio, a partire dagli ospedali.
Quello di Giulianova, geograficamente strategico, sarà chiamato ad un ulteriore impegno nella stagione turistica, che è alle
porte. Anche per questo merita particolare attenzione, grande considerazione e massimo ascolto”. “ Questa mattina –
aggiunge il Sindaco Costantini –  abbiamo toccato con mano, di nuovo,  la realtà del nostro ospedale. Smentendo quanti
costantemente annunciano chiusure di reparti e smobilitazioni, la struttura punta  su ottime prospettive di crescita e,  grazie
ai recenti, concreti interventi funzionali e strutturali, non smette di garantire servizi di qualità alla comunità giuliese e al
territorio”.

Ospedale
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Il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini apre la tre giorni di lavori
sull’Intelligenza emotiva nella professioni di cura” ed esprime la
riconoscenza della città alla Piccola Opera Charitas.

POC

Jwan Costantini POC
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POC
“L’ Opera di Padre Serafino, non più “piccola”, ma “immensa””. Un’ iniziativa di informazione e formazione, quella pensata e
organizzata dalla  Fondazione Piccola  Opera Charitas,  e  che si  è  aperta  questa mattina negli  spazi  di  Villa  Fiorita  di
Giulianova. Una tre giorni di approfondimento e interazione su un argomento complesso e quanto mai attuale: l’ Intelligenza
emotiva come chiave per un nuovo e diverso approccio alle terapie del disagio mentale. Nel dibattito, di alta valenza
scientifica,  si  alterneranno  relatori  d’eccellenza,  esperti  di  fama  internazionale.  Hanno  salutato  la  folta  assemblea  dei
partecipanti presenti in sala, il Presidente della Fondazione Piccola Opera Charitas Domenico Rega, il Vescovo di Teramo-Atri
Monsignor Lorenzo Leuzzi,  il  Sindaco di Giualianova Jwan Costantini,  l’assessore regionale alla Sanità Nicoletta Verì,  il
direttore generale della Asl di Teramo Maurizio Di Giosia. Nelle parole del sindaco Costantini, il tributo sincero della comunità
giuliese all’azione ultradecennale della Piccola Opera a Giulianova. “Questa città- ha detto- si onora di ospitare un’iniziativa
così ricca e così utile, una tre giorni di studi che fa divulgazione ed insieme forma gli operatori. Operatori, sottolineo, che non
sono solo “sanitari”, ma che ogni giorno contribuiscono ad accrescere il  livello di assistenza nel segno dell’attenzione
all’ultimo e dell’umanità più vera, più profonda. Ogni giorno la città dovrebbe ringraziare Dio per il fatto di poter beneficiare
di un dono così grande. Con l’ iniziativa che oggi prende il via, la Piccola Opera fa indubbiamente un salto di qualità e
dimostra che non è possibile curare senza conoscere: la via della carità passa attraverso il saper fare. E la Piccola Opera
davvero “sa fare”: assiste concretamente chi ha bisogno, ma non dimentica di fornire gli strumenti per prendere in carico i
bisogni  dei  più  piccoli.  Questo  era  il  sogno  di  Padre  Serafino,  questa  è  la  realtà  che  vive  e  propone  la  sua  fondazione,
“piccola” nel nome, ma, per il contributo e le intelligenze di tanti, diventata “grande”, anzi “immensa””.

Giulianova. Ancora siringhe sulla Salita Monte Grappa.
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Siringhe sulla Salita Monte Grappa

siringhe sulla salita Monte Grappa
Pubblichiamo alcune foto inviate dai nostri lettori sulla presenze di alcune siringhe abbandonate nei pressi delle “fontanelle”
lungo la salita Monte Grappa

Giulianova. Carabinieri: denunciati diversi automobilisti per guida
in stato di ebrezza e uso di stupefacenti.
Nella  nottata  appena  trascorsa  i  Carabinieri  della  Compagnia  di  Giulianova  hanno  effettuato  un  servizio  straordinario  di
controllo del territorio che ha interessato i territori dei comuni di Giulianova, Roseto e Pineto. Durante i posti di controllo
effettuati  sono  stati  fermati  tredici  veicoli.  Complessivamente,  inoltre,  sono  state  identificate  71  persone,  62  delle  quali
all’interno  di  quattro  esercizi  pubblici,  dove  sono  stati  effettuati  controlli  sul  possesso  dei  green  pass.  Sono  stati  inoltre
perquisiti  tre  autovetture e  denunciate altrettante persone,  a  due delle  quali  è  stata ritirata  la  patente di  guida.  In
particolare, un rosetano, dopo un incidente stradale è stato condotto in ospedale a Giulianova, dove però ha dato in
escandescenza aggredendo il  personale sanitario, che ha chiesto l’intervento di una pattuglia del Nucleo Radiomobile.
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All’arrivo dei Carabinieri l’uomo ha aggredito anche loro, per cui si è reso necessario l’uso dello spray urticante. Il rosetano è
stato quindi denunciato per oltraggio e minaccia a pubblico ufficiale. Le altre due persone denunciate sono state trovate alla
guida dei rispettivi veicoli in stato di ebbrezza alcolica in un caso e per stupefacenti nell’altro. Per entrambi è scattato il ritiro
della patente di guida e sono stati denunciati alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Teramo.

Giulianova. Il Liceo Curie al convegno UniStem Day dell’Università
degli Studi di Teramo

Anche quest’anno il  Liceo Statale  “M.  Curie”  di  Giulianova ha partecipato all’iniziativa UniStem Day – “il  lungo e
affascinante  viaggio  della  ricerca  sulle  cellule  staminali”,  presso  il  Campus  Universitario  “Aurelio  Saliceti”
dell’Università degli Studi di Teramo. Per il quattordicesimo anno consecutivo, Atenei, Enti di ricerca e studenti si sono riuniti
in un evento collettivo per parlare di scienza e cellule staminali.
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La giornata, iniziata con i saluti del Magnifico Rettore Dino Mastrocola seguiti da un importante momento di condivisione e
divertimento: un video introduttivo uguale per tutte le sedi, ha registrato il collegamento internazionale di 75 atenei e istituti
di ricerca.

L’incontro dell’Università di Teramo, coordinato dalle professoresse Natalia Battista e Cinzia Rapino, a cui hanno partecipato
le classi 5C 5D e 5E, accompagnate dalle docenti Elena Bellachioma, Beatrice Iacoponi, Paola Straccialini e Amelia Toscani,
ha visto la partecipazione del dott. Pilade Cortellazzi e della dott.ssa Daniela Spera che hanno raccontato la loro visione del
mondo della ricerca, le loro esperienze, le loro storie, e il loro contributo alla conoscenza e all’innovazione.

La  dirigente  scolastica  del  Liceo  Curie,  prof.ssa  Silvia  Recchiuti  esprime  il  suo  apprezzamento  per  la  disponibilità,
collaborazione e partecipazione di  tutti  i  docenti  che hanno sostenuto questa iniziativa,  proposta dal  Dipartimento di
Scienze,  e  che  rappresenta  “una  grande  occasione  per  diffondere  e  valorizzare  la  conoscenza  e  la  ricerca  scientifica  così
come anche per offrire ai nostri studenti una giornata di potenziamento e di orientamento per le loro scelte future”.

 

Giulianova. Jwan Costantini nuovo Coordinatore provinciale della
Lega.
Il Sindaco di Giulianova, appena nominato, ringrazia il partito e sottolinea : “Insieme lavoreremo per migliorare l’azione
politico-amministrativa sul territorio”. Il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini è il nuovo Coordinatore provinciale della Lega.
Per  il  primo cittadino si  tratta  di  una nomina significativa,  che arriva a  rafforzare una rete  di  rapporti  e  collaborazioni  già
salda con la dirigenza del partito e gli iscritti teramani. “ Con sincera riconoscenza – dichiara Costantini- ringrazio la Lega per
questa conferma di stima e di fiducia. Accetto il nuovo incarico e lo faccio nel segno dell’ umiltà e dell’impegno. Credo che
tutte le intelligenze e le competenze oggi presenti nel partito, dal parlamentare al tesserato, dall’amministratore al semplice
simpatizzante, debbano mettersi a disposizione perché l’azione politico-amministrativa possa operare con sempre maggiore
convinzione sul territorio. Incisività ed efficacia sono le chiavi, oggi indispensabili, per interagire con le Istituzioni, le realtà
associative,le famiglie, i singoli. Ringrazio il Segretario regionale, onorevole Luigi D’Eramo, i deputati Giuseppe Bellachioma
ed Antonio Zennaro, il consigliere regionale e vice segretario della Lega Emiliano Di Matteo, l’assessore regionale Pietro
Quaresimale, il consigliere regionale Simona Cardinali. Sono certo che la stima personale che reciprocamente ci lega, unita
alla volontà di proseguire l’attività politica nel segno della concretezza e delle buone pratiche amministrative, sarà la
garanzia per un armonioso e costante progresso della nostra realtà territoriale”.

Il  Sindaco  Jwan  Costantini  saluta  il  Colibrì  di  Giulianova,  in
partenza per  il  confine rumeno-ucraino.
Il circolo, in collaborazione con Radio Tortoreto, “La Voce dell’ Abruzzo Aps e Soccorso Amico, porterà materiale sanitario
destinato al Centro clinico-medico di Kiev. Il Sindaco: “Sulle ali del Colibrì, la vicinanza della città alle persone che vivono la
tragedia della guerra”. Questo pomeriggio, il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini ha visitato il magazzino del Circolo
Colibrì, a Colleranesco, dove si stavano effettuando le ultime operazioni di carico dei due mezzi che domani, con Ambra Di
Pietro, Egidio Casati,  Lino De Flaviis,  Camillo Pomenti,  Olger Pajo e Bruno Palandrani,  partiranno alla volta di Sighetu
Marmateu, sul confine rumeno-ucraino. I furgoni sono stipati di materiale medico sanitario che, consegnato successivamente
al Centro clinico-medico militare nazionale di Kiev, sarà a disposizione della popolazione in guerra. L’iniziativa di solidarietà,
che in poche ore ha visto la generosa raccolta del materiale richiesto, è stata promossa dal Circolo Colibrì di Giulianova, in
collaborazione con Radio Tortoreto, “La voce dell’ Abruzzo” Aps Italia e Soccorso Amico. Tanti i volontari che hanno dato il
loro  sostegno  e  il  loro  tempo,  permettendo  di  organizzare  la  spedizione  in  pochissimo  tempo.  ”  Attivarsi  dinanzi
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all’emergenza – spiega la presidente del Colibrì Ambra Di Pietro – è nel codice genetico del circolo. Abbiamo detto sì al
Senegal e alla città nella fase critica della pandemia. Lo ripetiamo adesso alle comunità ucraina, aggiungendo al sì anche il
“vengo”. Sì vengo, anzi, veniamo, perchè con noi ci sono spiritualmente anche i volontari, l’ Abruzzo, il cuore di tutti coloro
che hanno voluto aderire e donare.” ” La città saluta il Colibrì e augura buon viaggio – dice il Sindaco – 1603 chilometri sono
tanti, ma il tragitto sarà più breve e leggero se ad accorciare le distanze ci saranno il cuore e l’affetto di tutti i giuliesi. Oggi
sono venuto a garantire questo: Giulianova è con la popolazione ucraina e con tutte le associazioni, gli enti, i comitati, i
cittadini che, come recita il motto del Colibrì, hanno capito che è questo il momento per fare finalmente la loro parte”.

Giulianova. Dati covid-19 al 7 marzo: 99 nuovi contagi, 172 guariti
e un decesso
Dati  Covid  aggiornati  al  07/03/2022 Il  Comune di  Giulianova diffonde i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,
contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal Siesp della Asl di Teramo.   Dall’ 1 al 7 marzo si registrano in città: –      99
nuovi contagi –      172 nuovi guariti (totale guariti 5138) –      1 deceduto –      Totale attualmente positivi 314 (di cui 2
ricoverati) –      Totale deceduti a partire dalla seconda ondata 55 –      Totale contagiati a partire dalla seconda ondata 5507
  In allegato il  grafico relativo all’andamento dei  contagi.    L’elenco fornito dalla  Asl  è in continuo aggiornamento,  sia per
quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Il  Comune di  Giulianova partecipa  a  due bandi  per  altrettanti
interventi sulle scuole giuliesi.
L’  assessore  Giampiero  Di  Candido:  “  Impegno  comune  di  amministratori  e  uffici  per  rendere  gli  istituti  più  sicuri  e
innovativi”. Il Comune di Giulianova punta ai finanziamenti ministeriali per porre in essere interventi strutturali sulle scuole
giuliesi senza gravare sulle casse comunali. Il primo, nell’ambito di un bando attivato dal Piano Nazionale di Ripresa e
Resilienza, mira al rifacimento della palestra della Media Bindi. Intenzione del Governo centrale, nello specifico, è sostenere
la realizzazione di interventi su scuole, asili, palestre e mense. La giunta comunale, a tal proposito, ha deliberato una
proposta progettuale che, per 1 milone 319 mila euro, prevede la demolizione e l’ampliamento della palestra del plesso di
via Monte Zebio. Il secondo bando a cui il Comune ha partecipato riguarda invece la demolizione e la realizzazione ex novo
della Scuola Media “Bindi-Annunziata”. I  lavori, in questo caso, ammonterebbero ad oltre sei milioni di euro. “ Con la
proposta progettuale relativa alla palestra della Media Bindi – spiega l’ assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido –
abbiamo partecipato ad un bando scaduto lo scorso 28 Febbraio. A fronte di risorse ministeriali per 300 milioni di euro, sono
pervenute al ministero 2859 domande. Tra le tante istanze c’è anche la nostra e non ci sono motivi per dare per scontato
che non si  centri  l’obiettivo.  Certamente più a portata di  mano è comunque il  secondo bando, la cui  aggiudicazione
comporterebbe il  sostegno alla realizzazione della nuova Media “Bindi-Annuziata” .  In questo caso, a contendersi  uno
stanziamento da 800 milioni di euro, sono “solo” 543 comuni. Ringrazio di cuore tutti i dipendenti, tecnici e amministrativi,
del settore Lavori Pubblici. Anche stavolta, il lavoro svolto si è rivelato indispensabile al fine di rendere le nostre scuole più
sicure e innovative”.
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Giulianova. Giornata Internazionale della Donna. Il Sindaco Jwan
Costantini  porge  gli  auguri  personali  e  dell’  Amministrazione
comunale  a  tutte  le  donne.
“ Non solo parole, ma sostegno concreto nella gestione familiare e raggiungimento della parità di genere”. Un pensiero
speciale alle donne che stanno vivendo l’orrore della guerra. “ Dire “Buon 8 Marzo” è una frase fatta, a patto che l’impegno
collettivo non lo renda una promessa e un impegno”. Esordisce così il Sindaco Jwan Costantini che questa mattina, dal
municipio, ha formulato gli auguri a tutte le donne, a nome personale e dell’ Amministrazione comunale. “ Il nostro pensiero,
oggi, va alle donne di ogni età, a quelle che lavorano, dentro e fuori casa, alle donne che vivono in una terra di pace ma
soprattutto a quelle che stanno vivendo l’atrocità della guerra. L’ Amministrazione comunale, attraverso il lavoro del suo
Vice Sindaco Lidia Albani e la riorganizzazione dei Nidi, ha permesso che molti più bambini, rispetto al recente passato,
potessero iscriversi, venendo incontro, con questo, all’attività lavorativa delle mamme. La Commissione Pari Opportunità,
presente sul territorio con campagne di sensibilizzazione contro la violenza sulle donne, anche quest’anno rinnoverà l’
omaggio alla memoria della dottoressa Ester Pasqualoni e dell’onorevole Filomena Delli Castelli in due distinti concorsi rivolti
alle scuole. Ester Pasqualoni e Filomena Delli Castelli: due donne, due simboli, due testimonianze dal valore umano e civile
enorme, che la Città di Giulianova onora, e indica quali perenni riferimenti morali alle nuove generazioni”.
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